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吉林化纤股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                               编号：2021001 

投资者关系活动

类别 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访           业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

通过全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net）参与 

公司 2020年度业绩网上说明会的广大投资者 

时间 2021年 5 月 14 日 15:30-17:00 

地点 全景网“投资者关系互动平台”（http://ir.p5w.net） 

上市公司接待人

员姓名 

董事长：宋德武先生 

总经理：金东杰先生 

董事会秘书：杜晓敏先生 

副总会计师：曲大军先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

公司于 2021年 5月 14日（星期五）15:30-17:00 在全景网举办

了 2020年度业绩网上说明会，本次年度业绩说明会面向全体投资者，

并采用网络远程的方式举行。业绩说明会问答环节内容如下： 

问题一：公司目前还是满产满销吗，出货价同比是否有提高。以

前有醋酐今年没生产了吗？ 

答：感谢您对公司的关注，目前公司满产满销，长丝出货价格同

比差距不大，短丝出货价格同比提升较大，醋酐已停产，谢谢！ 

问题二：1、碳纤维行业目前国家政策是否有变化 2、碳纤维产

业链上中下游正在发生的变化？产业链利润是否在向上游原丝环节

集中？贵公司在行业里竞争优势是什么？对碳纤原丝是否有下一步

http://ir.p5w.net/


的计划？ 

答：您好，感谢您对公司的关注：1、碳纤维作为一种战略新材

料，目前是国家鼓励和支持的行业；2、自 2019年下半年起，碳纤维

产业链上中下游全面爆发；产业链内各环节都在积极致力于推动降低

成本扩大市场应用；吉林化纤目前已是粘胶长丝全球龙头，下一步将

坚定的向新材料领域拓展，目前公司拥有精功碳纤维 18%股权、全资

子公司正在建设 1K、3K碳纤维生产线；具体到碳纤维产业链上的计

划和布局，公司会根据情况分步实施。谢谢！ 

问题三：因印度疫情严重 境外是否有订单转移或增加到本公司，

短纤出货价格提升较大有没有提升产量 谢谢。 

答：感谢您对公司的关注，印度疫情爆发以来，目前暂无订单转

移或订单增加情况发生，短纤始终在现有设计产能基础上坚持高产运

行，谢谢！ 

问题四：1、去年吉林碳谷原丝产线建成，公司在原丝上是否有

和碳谷合作？ 2、能否向贵公司简单了解碳纤维行业国内外现状差

异？ 3、能否向贵公司了解碳纤维产业链上游的主要参与者？ 4、布

局碳纤维产线对公司今年利润是否会有影响？子公司 1K3K 产线的产

能何时释放？ 

答：感谢您对公司的关注！1、据了解，吉林碳谷碳纤维原丝生

产线近年来在不断自主扩建，目前公司参股的精功碳纤维以及全资子

公司未来建成的 1K、3K碳纤维生产线，都使用吉林碳谷的原丝；2、

个人理解认为，碳纤维行业国内外差异正在缩小，随着国内技术的日

渐成熟，当下国产正在逐步替代进口；3、PAN基碳纤维是目前主流，

受技术及规模限制，上游的主要参与者较少，集中在有腈纶装置的几

家；4、布局碳纤维生产线对公司今后利润有积极影响。子公司 1K、

3K生产线预计年内可投产。欢迎您随时来公司调研交流，谢谢！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 14日 
 


